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ABSTRAK 

Oktaviani, 2108203055 “Implementasi peran Dewan Pengawas Sharia terhadap 

Sharia Compliance (studi kasus di BPRS HIK Parahyangan Cabang Cirebon).” 

Skripsi. 2025 

BPRS merupakan salah satu bank yang dalam kegiatan operasionalnya 

sesuai dengan prinsip syariah dan dalam hal ini diperlukannya peran Dewan 

Pengawas Syariah untuk menjalankan tugas-nya sebagai pengawas di lembaga 

keuangan syariah. Dengan demikian Dewan Syariah Nasional Majelis Ulama 

Indonesia memberikan kewenangan penuh kepada Dewan Pengawas Syariah yang 

ada pada setiap lembaga keuangan syariah untuk menjalankan tugas-nya. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana implementasi peran Dewan 

Pengawas Syariah terhadap syariah compliance di BPRS HIK Parahyangan 

Cabang Cirebon.  

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan 

pendekatan kualitatif deskriptif dengan jenis penelitian studi kasus. Sumber data 

yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan sekunder, adapun 

metode pengumpulan data dengan wawancara, studi pustaka, dan dokumentasi. 

Teknik analisis data dengan cara Reduksi Data, Penyajian Data, dan Penarikan 

Kesimpulan. Subjek dalam penelitian ini adalah Dewan Pengawas Syariah, 

Branch Manager, Marketing, dan Litbang Pusat. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa implementasi peran Dewan 

Pengawas Syariah yang dilakukan terhadap sharia compliance dapat dikatakan 

pertama, belum optimal pada pengawasan Dewan Pengawas Syariah di BPRS 

HIK Parahyangan Cabang Cirebon. Kedua, secara keseluruhan dikatakan tidak 

efektif dengan apa yang ada dalam teori dan regulasi yang ada. Ketiga, faktor 

yang mempengaruhi peran Dewan Pengawas Syariah diantaranya faktor internal 

dan eksternal.  

Kata kunci: Peran Dewan Pengawas Syariah, Sharia Compliance, Dewan 

Pengawas Syariah 
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ABSTRAC 

Oktaviani, 2108203055 “Implementation of the role of the Sharia Supervisory 

Board towards Sharia Compliance (case study at BPRS HIK Parahyangan 

Cirebon Branch).” Thesis. 2025 

BPRS is one of the banks whose operational activities are in accordance 

with sharia principles and in this case the role of the Sharia Supervisory Board is 

needed to carry out its duties as a supervisor in sharia financial institutions. Thus, 

the National Sharia Council of the Indonesian Ulema Council gives full authority 

to the Sharia Supervisory Board in each sharia financial institution to carry out 

its duties. This study aims to determine how the implementation of the role of the 

Sharia Supervisory Board is towards sharia compliance at BPRS HIK 

Parahyangan, Cirebon Branch. 

The method used in this study is to use a descriptive qualitative approach 

with a case study research type. The data sources used in this study are primary 

and secondary data, while the data collection method is by interview, literature 

study, and documentation. Data analysis techniques are by Data Reduction, Data 

Presentation, and Conclusion Drawing. The subjects in this study are the Sharia 

Supervisory Board, Branch Manager, Marketing, and Central Research and 

Development. 

The results of the study indicate that the implementation of the role of the 

Sharia Supervisory Board carried out on sharia compliance can be said first, not 

optimal in the supervision of the Sharia Supervisory Board at the Sharia People's 

Financing Bank Harta Insan Karimah Parahyangan Cirebon Branch. Second, 

overall it is said to be ineffective with what is in the existing theory and 

regulations. Third, factors that influence the role of the Sharia Supervisory Board 

include internal and external factors. 

Keywords: Role of Sharia Supervisory Board, Sharia Comploance, Sharia 

Supervisory Board. 
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 اٌٍّخض

تطبيق دور هيئة الرقببة الشرعية في الالتزام ببلشريعة )دراسة حبلة بنك  " 0503008022أٚوزبف١بٟٔ، 

 (التمويل الشعبي الشرعي هبرتب إنسبن كريمة ببراهيبنغبن فرع سيريبون

الإعلا١ِخ، ٠ؼُذ ثٕه ث١ّج١ب٠بْ ساو١بد ع١بس٠ب أؽذ اٌجٕٛن اٌزٟ رزٛافك أٔشطزٙب اٌزشغ١ٍ١خ ِغ ِجبدئ اٌشش٠ؼخ 

ٚفٟ ٘زٖ اٌؾبٌخ، ٠ؼُذ دٚس ١٘ئخ اٌشلبثخ اٌششػ١خ ضشٚس٠ًب ٌٍم١بَ ثّٙبِٙب وغٙخ ئششاف١خ ػٍٝ اٌّإعغبد 

اٌّب١ٌخ الإعلا١ِخ. ٌٚزٌه، ٠ّٕؼ اٌّغٍظ اٌششػٟ اٌٛطٕٟ اٌزبثغ ٌّغٍظ ػٍّبء ئٔذ١ٔٚغ١ب ١٘ئخ اٌشلبثخ 

ّٙبِٙب. رٙذف ٘زٖ اٌذساعخ ئٌٝ رؾذ٠ذ ِذٜ اٌششػ١خ فٟ وً ِإعغخ ِب١ٌخ ئعلا١ِخ طلاؽ١بد وبٍِخ ٌٍم١بَ ث

 .اٌزضاَ ثٕه ث١ّج١ب٠بْ ساو١بد ع١بس٠ب ثأؽىبَ اٌشش٠ؼخ الإعلا١ِخ فٟ فشػٗ فٟ ع١ش٠جْٛ

اػزّذد ٘زٖ اٌذساعخ ػٍٝ إٌّٙظ اٌٛطفٟ إٌٛػٟ، ِٓ خلاي دساعخ اٌؾبٌخ. ِٚظبدس اٌج١بٔبد اٌّغزخذِخ 

ػٍٝ أعٍٛة اٌّمبثٍخ، ٚدساعخ الأدث١بد، ٚاٌزٛص١ك. أِب أعب١ٌت ٟ٘ اٌج١بٔبد الأ١ٌٚخ ٚاٌضب٠ٛٔخ، ث١ّٕب اػزّذد 

رؾ١ًٍ اٌج١بٔبد، فززّضً فٟ اخزضاي اٌج١بٔبد، ٚػشضٙب، ٚاعزخلاص إٌزبئظ. ٚشٍّذ اٌذساعخ ١٘ئخ اٌشلبثخ 

 .اٌششػ١خ، ِٚذ٠ش اٌفشع، ٚاٌزغ٠ٛك، ٚاٌّشوض اٌّشوضٞ ٌٍجؾش ٚاٌزط٠ٛش

ئخ اٌشلبثخ اٌششػ١خ فٟ الاِزضبي ٌٍشش٠ؼخ الإعلا١ِخ، أٚلاً، ١ٌظ رش١ش ٔزبئظ اٌذساعخ ئٌٝ أْ رطج١ك دٚس ١٘

ً فٟ سلبثخ ١٘ئخ اٌشلبثخ اٌششػ١خ فٟ ثٕه اٌز٠ًّٛ اٌشؼجٟ اٌششػٟ "٘بسرب ئٔغبْ وش٠ّخ ثبسا١٘بٔغبْ"  ِضب١ٌب

 ً ، رشًّ فشع ع١ش٠جْٛ. صب١ٔبً، ٠ؼُزجش ٘زا اٌزطج١ك غ١ش فؼبي ثشىً ػبَ فٟ ظً إٌظش٠بد ٚاٌٍٛائؼ اٌؾب١ٌخ. صبٌضب

 .اٌؼٛاًِ اٌّإصشح فٟ دٚس ١٘ئخ اٌشلبثخ اٌششػ١خ ػٛاًِ داخ١ٍخ ٚخبسع١خ

   ١٘ئخ اٌشلبثخ اٌششػ١خدٚس ١٘ئخ اٌشلبثخ اٌششػ١خ،الاِزضبي ٌٍشش٠ؼخ الإعلا١ِخ،  الكلمات البحث:
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